

● CECI DIT

Press par **Martial
DUMONT**



Neknomination

Et donc Elio a montré son petit dos musclé de sexygénéaire à une caméra.

Ouuuuuuuh, le vilain coco ! Alors ça se choque, ça se scandalise. Sauf Laurette, qui, pas bégueule, dit-elle, trouve qu'il a plutôt bel air, le dos d'Elio.

Bon, d'accord, je ne suis pas sûr qu'elle aurait eu des paillettes dans les yeux si son camarade bruxellois Didjé avait fait pareil... Toujours est-il que ça polémique à tout va. Mais, au fond, pourquoi ? Après tout, Bart, Sarko, Barack, Vladimir ont déjà fait pareil. Et personne ne s'offusque. La critique envers le *numero uno* est d'autant plus sévère qu'on a mal interprété son effeuillage qui n'est rien d'autre qu'un geste militant et engagé. Oui, môssieur. D'abord, Elio a voulu envoyer un message à nos petits copains français dont la pudibonderie et l'esprit rétrograde de certains voudraient carrément faire

interdire jusqu'à des livres pour enfants.

« Ils veulent censurer Tous à poil ? Eh bien moi, je le fais ! Et je vais leur montrer que le corps c'est pas honteux, fût-il celui d'un homme d'État. »

Mais dans le strip du Premier, si vous ne l'aviez pas compris, il y avait aussi un message à tous ces djeunes adeptes de la neknomination. Vous voyez, ces paris débiles qui leur font « affoner » des verres d'alcool en vidéo sur Facebook, en défiant ensuite trois amis de faire pareil. Le *binge drinking* viral, quoi.

En fait, Di Rupo a voulu prouver qu'il était préférable pour la santé des jeunes de faire « chiche » avec des trucs plus inoffensifs et bon enfant. Genre, *« Je me mets à moitié tout nu devant une caméra de télé : Maggie, Joëlle, Émilie, Benoît, serez-vous capables de faire pareil ? »* Mais il paraît que Daniel Senesael a déposé plainte pour plagiat...